



Beratungsfolge	Termin	Öffentlichkeitsstatus	
Sozial- und Kulturausschuss	11.07.2022	öffentlich	Beschluss

Spende für den Verein Zeltschule e.V.

Sachverhalt:

Kooperationen mit den hiesigen weiterführenden Schulen (Realschule, Gymnasium, EmiLe Montessori-Schule) im Bereich „Veranstaltungen für Jugendliche“ sind ein wichtiges Anliegen des Kulturamts. In diesem Rahmen werden Veranstaltungen für Schülerinnen und Schüler im Jugendzentrum, im Gymnasium Neubiberg und hoffentlich auch bald wieder in der staatlichen Realschule kostenfrei angeboten.

Unter anderem wurde eine Social-Media-Reihe ins Leben gerufen. Auch Integrationsthemen werden gerne angenommen. Während der Corona-Pandemie wurden Online-Veranstaltungen angeboten, so zum Beispiel im April 2021 in Kooperation mit der Friedrich-Naumann-Stiftung mit dem in Berlin lebenden jüdischen Rapper Ben Salomo.

Am 23. Februar 2022 fand die Filmvorführung „Mit anderen Augen: Filmprojekt von deutschen und syrischen Frauen“ im Gymnasium Neubiberg statt. Der Dokumentarfilm war für Zuschauer*innen bis 18 Jahre kostenlos. 5 Euro Eintritt wurden von Erwachsenen verlangt. Die Einnahmen und auch darüber hinaus gespendete Gelder sollten den Münchener Verein „Zeltschule e.V.“, der Schulzelten für geflüchtete Kinder an der syrischen Grenze und im Libanon aufbaut, erreichen. Insgesamt 130,- Euro kamen zusammen. Diese Summe möchten wir dem Verein überweisen.

Dem Sachverhalt liegen folgende Unterlagen bei (im RIS unter Vorlagennr.: 2022/5211 abrufbar):

- Veranstaltung_Mit anderen Augen

Beschlussvorschlag:

Die Mitglieder des Sozial- und Kulturausschusses begrüßen die Kooperationen des Kulturamts mit den weiterführenden Schulen in Neubiberg im Bereich Jugendkultur und geben die Überweisung der im Rahmen der Filmvorführung „Mit anderen Augen“ am 23. Februar 2022 gespendeten 130,- Euro an den Verein Zeltschule e.V. frei.